

**Fritz Schiess
Sonnenbergweg 309
9053 Teufen**

Teufen, 19. Mai 2021

Lieber Bernie

Anlässlich der Hauptversammlung vom 19. Mai 2021 hast Du das Vereinspräsidium abgegeben und bist in den Kreis der normalen AHC-Mitglieder zurückgekehrt. Jedoch nicht ganz, denn Du bist urkundlich zum Ehrenmitglied ernannt worden. Du hast diesen Status mit Deinem grossen Engagement und den wertvollen Diensten zum Wohle des AHC mehr als verdient.

Als ehemaliges Vorstandmitglied und Freund, so darf ich es sicher sagen, weiss ich, wie viel Arbeit und Einsatz Du geleistet hast. Gerne erinnere ich mich an die von Dir geleiteten Vorstandssitzungen in der Achmühle, im Sternen und Privat, die verschiedenen Veranstaltungen, Ausflüge, Tagesreisen und Kulturreisen. Auch die Weihnachtsfeiern waren jeweils ein wirklich schönes Erlebnis im Clubjahr. HRS als Stichwort. Besonders im Gedächtnis bleiben wird mir das 20 Jahr-AHC Jubiläum, mit Schiffsreise auf die Insel Mainau. Es könnte sicher noch Vieles mehr aufgeführt werden.

Die Erschaffung einer neuen Vereinsstruktur mit Statuten und Einführung einer modernen Digitalisierung mit EDV-Lösung, Internet und Kommunikation sind Deine Verdienste.

Für all dies möchte ich Dir danken.

Ich hoffe natürlich, dass wir unsere Verbindung im AHC und auch im Privaten weiterhin behalten können und uns am See oder im Sonnenberg in Teufen treffen werden.

Also, Bernie, nochmals vielen Dank für Alles und auf ein baldiges Wiedersehen. Im Dank ist natürlich auch das S, das heisst Deine Frau Susi herzlich eingeschlossen.

Machet's guet und liebi Grüess

Fritz, Helga schliesst sich all diesem an.